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我市部署第三次全国农业普查工作

责任编辑 张维峰

市监局“亮剑”无证经营———

对一餐饮单位开出5万元罚单
本报讯 日前，市市场监督管理局对某餐饮店未

取得食品经营许可证从事餐饮服务经营活动的违法
行为，作出了罚款人民币 5万元的行政处罚。这是该
局在新的《食品安全法》实施后对餐饮单位开出的首
张无证经营罚单。

近日，市监局执法人员对某餐饮店进行检查时
发现，该餐饮店自开业以来未领取食品经营许可证。
当事人无证从事餐饮服务经营活动的行为，严重违
反了《中华人民共和国食品安全法》第三十五条第一
款“国家对食品生产经营实行许可制度。从事食品生
产、食品销售、餐饮服务，应当依法取得许可”的规
定，根据《中华人民共和国食品安全法》第一百二十
二条第一款规定，市监局依法对该餐饮店作出罚款
5万元的处罚。 刘平 翟甜甜
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本报讯 “以前学习
廉政知识需要坐在办公
室里翻阅各类文件、资
料，现在有了这本知识手
册，党风廉政建设知识一
目了然，更加便于我们党
员干部对照检点自身的
言行了。”近日，甘垛镇司
法助理王福太在下村调
解工作间隙，拿出廉政知
识手册边看边对记者说。

据了解，为方便党员
干部学习党风廉政建设
知识，筑牢防腐拒变的思
想防线，日前，甘垛镇编
印了 500册党风廉政建
设知识手册。手册分德行
为先、廉洁为基、公正为
魂、礼仪为重四个篇章，
集中收录了廉洁自律准
则、四种责任清单、“十个
严禁”、“八项规定”等内

容，同时配以发人深省的警示案例，以加深
党员干部对党纪国法的认知，使广大党员
干部真正做到不碰“底线”、不越“红线”。

近年来，甘垛镇不断探索、创新党风廉
政宣传教育机制，通过设立广场廉政教育
宣传墙、在网站设立廉政教育宣传专栏等
形式，创新廉政宣传教育模式。如今，该镇
又为党员干部发放便于携带的廉洁手册，
以提醒他们严格遵守《党章》《廉政准则》和
领导干部廉洁自律的各项规定，正确行使
党和人民赋予的权力，廉洁奉公，严格自
律。收到手册的党员干部表示，为党员干部
发放廉政手册，体现了党组织在政治上对
大家的关怀和爱护，提醒大家要做到警钟
长鸣、严于律己。裴新烽 姚红兰 周雷森

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
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现有金陵城市名园小区 3号
楼住宅及商铺出售，地处文游南路
和翰林路交汇处，地段优势明显，

交通便捷，辅助及配套设施齐备，
数量有限，价格到位，欲购从速。

联系人：汤文高
联系电话：13773452878
地址：市文游南路 555-40号

（翰林路售楼部）

售房启事

产妇扎堆生二孩 医院床位很紧张
本报讯 随着二孩政策的放开，生二孩的

人越来越多。记者日前走访市区医院了解到，近
3个月前来医院分娩的产妇和预约生孩子的产
妇骤然增多，其中生二孩的产妇约占总数的
40%，目前多家医院床位紧张。

市人民医院产科医生聂丽萍告诉记者，6、
7月份，来该医院分娩的产妇分别为 170位和
180位，8月份以来分娩的产妇已有 160位。

“随着二孩政策的放开，加之今年又是猴年，所
以今年生二孩的产妇至少占产妇总数的
40%。”聂丽萍说，分娩的产妇太多，医院里的
普通病床已经供不应求，医院正在加床。而对
于 VIP病床，有的家属甚至已经预约到一个月
之后了。

记者从其他医院了解到，今年分娩的产妇

人数都比去年同期有所增加。据市中医医
院产科工作人员介绍，这几个月以来，特别
是进入 8月份，分娩的产妇逐日增加，产妇
床位是供不应求，不少产妇都在排队等住
院。 赵妍东方

市大运河集邮研究会成立
本报讯 今天是 1931年高邮大运河堤决

堤 85周年纪念日。为了铭记那场旷世灾难，
不让悲剧再现，25日上午，高邮 “邮人”与

“水利人”联合成立大运河集邮研究会，立足
于从邮的角度研究和宣传大运河的历史和文
化价值，让人们了解运河、保护运河、利用运
河。杭州、嘉兴、无锡、常州、扬州、济宁等 6个
运河沿线城市的大运河集邮研究会代表莅临
祝贺。

我国大运河于 2014年 6月 22日申遗成
功，大运河共有 58个遗产点，高邮就占了 3
个。从此，高邮有了世界级的文化名片，高邮
的美誉度和知名度大为提高。成立大运河集
邮研究会，旨在组织集邮爱好者宣传大运河
的历史文化，以邮说运河，挖掘和宣传大运河
的悠久历史和文化价值，加强对运河非物质
文化遗产的研究，为打造“东方邮都”贡献力
量。

据悉，大运河集邮研究会成立之际，《高
邮市大运河集邮研究会专刊》面世，同时制作
了两枚邮资片，一枚是大运河遗产点，另一枚
是石纤柱；制作了大运河集邮研究会成立纪
念邮戳一枚，内容为大运河遗产点、淮扬运河
主线高邮段。下一步，大运河集邮研究会将与
市水利局共同编著以运河水文化为主题的邮
集 20框，举办集邮展览，同时举办运河文化
知识讲座，召开研讨会。 杨勇 玉梅

24日晚，奎楼社区第八届邻里节开幕。开幕式上，奎楼社区除了为辖区居民奉上精彩的
文化大餐外，还对本届邻里节“好义工”“好邻里”“好党员”“好大院”以及“好巷道”进行了表
彰。图为邻里节开幕式现场。 赵妍东方 摄

专家为苏中循环经济产业规划“号脉”
本报讯25日下午，高邮苏中循环经济产业园发

展规划论证会召开。省循环经济协会、扬州市发改委
等部门单位的领导、专家及我市发改委、环保局、规
划局、经信委、国土局等部门相关负责人，就《苏中循
环经济产业园发展规划》进行评审论证。

论证会上，与会领导、专家建议，规划编制单位
要完善规划内容，提升规划水平，结合高邮“十三五”
发展规划、城市总体规划、工业经济发展规划等，努
力做到充分衔接、无缝对接、相互支撑，力争使园区
发展规划更加科学前瞻、符合发展实际；加快完善公
共配套设施，为园区长期良性发展提供有力的基础
和保障；加强相互协调，各部门要根据职责，为园区
建设和入园企业的发展提供优质、高效服务；强化招
商引资，努力在绿色高端制造、新能源、新材料、节能
环保等战略性新兴产业上谋求突破。刘媛 居思雨

（上接一版）陈卫庆强调，做好民族乡村工
作，对于扬州实现全面小康具有重要意义。他
要求，我市要进一步明确统筹发展理念，严格贯
彻落实上级相关要求，以更大的力度、更高的热
情，促进菱塘民族乡村工作取得新进展；要在用
足用好各项优惠政策的基础上，进一步加强领

导、加大投入、落实责任、强化协作，不断增强菱
塘“内生发展”动力；要针对民族乡的特色，制订
精准扶持工作计划和措施，一如既往地扶持和
助推菱塘实现又好又快发展，为建设“美丽宜居
新扬州”贡献力量。

管玮玮

（上接一版）规范技术标准，确保普查数据质量。
要做好农业普查的宣传动员工作，提高广大调
查对象的配合程度，为普查顺利实施营造良好
的舆论环境。

会上，市农委、开发区负责人分别作表态发

言；市统计局负责人通报了我市第三次全国农
业普查前期工作开展情况；国家统计局高邮调
查队负责人通报了前一阶段农作物面积遥感测
量工作进展情况。

李月红 金婧

扬州市人大来邮视察民族乡村工作


